



## 上高井教育会報



仁礼小学校  
創立150周年

後、仁礼尋常高等小学校・仁礼国民学校へ変遷し、昭和二十二年、仁礼小学校となりました。その後、仁礼尋常小学校と合併して、仁礼尋常小学校となりました。そのれぞれ公立学校として仁礼(じんらい)学校として発足しました。明治十九年には両校が合併し、仁礼成器(せいき)学校として運営されました。明治二年、仁礼小学校となりました。

昭和二十九年には仁礼村と豊丘村が合併して東村となり、校名も東村立南部小学校となりました。卒業生である山岸右京氏より、プレイエル社製のピアノをはじめ多くのものを寄贈いただき、教育環境の整備に尽力していただきましたのがこの時代です。このピアノは現在東中にあります。

南部小時代に開校九十周年を迎え、記念事業の一つとして校歌が制定されました。歌詞には学校近くの湧水「生守(いけもり)」や「妙徳の山」、「仙人川(せにがわ)」など、地元の地名が出てきます。仁礼地区を愛する思いが溢れる素敵な校歌だと思います。

その後、昭和四十六年に須坂市へ合併し、須坂市立仁礼小学校となりました。本年度百五十周年を迎えた本校の記念事業を紹介します。

①百五十周年記念運動会  
五月二十六日、さまざまなお祝い行事を行いました。



90周年記念種目「大玉送り」  
保護者、地域の皆さんと共に

場面が最後にあり、会場が感動に包まれました。また、令和二年の第百回運動会に誕生したキャラクター「ニレッチー」が登場し、校歌ダンス「ニレッチーダンス」を踊りました。

②記念航空写真撮影  
六月十二日に実施しました。人文字をつくってドローンで撮影し、高所から全校集合写真を、さらに昇降口前で学級の集合写真を撮影しました。

③百五十周年記念音楽会  
子どもたちの真剣な演奏はもちろん、今年は、PTAconiの「YELL」を歌いました。昨年一区切りとなりましたが、「百五十周年の記念として、今年はPTAコラボをやろう」というPTA会長様の熱い思いを受け、いきものがかりの

「YELL」を歌いました。家庭数は百一十三なのですが、現種目では、百五十周年を祝う

場面が最後にあり、会場が感動に包まれました。また、令和二年の第百回運動会に誕生したキャラクター「ニレッチー」が登場し、校歌ダンス「ニレッチーダンス」を踊りました。

④百五十周年記念音楽会  
子どもたちの真剣な演奏はもちろん、今年は、PTAconiの「YELL」を歌いました。昨年一区切りとなりましたが、「百五十周年の記念として、今年はPTAコラボをやろう」というPTA会長様の熱い思いを受け、いきものがかりの

「YELL」を歌いました。家庭数は百一十三なのですが、現種目では、百五十周年を祝う

場面が最後にあり、会場が感動に包まれました。また、令和二年の第百回運動会に誕生したキャラクター「ニレッチー」が登場し、校歌ダンス「ニレッチーダンス」を踊りました。

⑤百五十周年記念花火  
花火が上がる前に

花火が上がる前に